
Madame, Monsieur,

Résident de Theuville depuis 2016, je rejoins ma compagne pour émettre un avis CONTRE ce 
nouveau projet éolien autour de notre domicile.

Nous sommes déjà asphyxiés par la présence de plusieurs dizaines d’éoliennes autour de notre 
commune, et pour motivation principale de gagner de l’argent la commune veut nous en imposer 
d’autres. Quand s’arrêtera cette course au profit sous couvert d’écologie ? Car non, il ne s’agit pas 
là d’écologie comme nous le savons tous, mais bien d’appât du gain que ce soit des promoteurs, des
propriétaires terriens ou des communes.

Danger pour la faune (cf. arrêté préfectoral complémentaire daté du 3/10/22 concernant le parc du 
moulin d’Emanville et la mortalité des rapaces et chiroptères).

Milliers de tonnes de béton enfouies, destruction et pollution des sols.

Pollution visuelle et sonore.

Aucun avantage direct sur le prix de l’électricité aux habitants qui subissent tous les désagréments 
de ces parcs.

Dévaluation du prix de nos maisons (les agents immobiliers du secteur vous le confirmeront).

Production d’électricité incertaine ….

Les habitants de notre secteur, qui contribue déjà très fortement à la production d’électricité, en ont 
ras-le bol de cette saturation visuelle.

Quand vous partez de Chartres direction Orléans, vous ne pouvez que constater la saturation du 
paysage. En face, à gauche, à droite, où que l’on regarde on voit des éoliennes, on a l’impression de 
se trouver dans une vaste zone industrielle. Est-ce l’image que l’on veut de chez soi ? Certainement 
pas.

Nombreux de nos amis qui viennent nous rendre visite sont particulièrement choqués de l’ampleur 
des parcs éoliens, et se demandent comment nous faisons pour supporter d’habiter dans un tel 
secteur.

J’espère sincèrement que ce projet ne verra pas le jour.


